

EN LA NUEVA ERA NO HABRÁ NADA DE LO QUE VEN TUS OJOS HOY, NO, TE MOVERÁS CON FACILIDAD CON OTROS MEDIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de diciembre de 2012

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EN LA NUEVA ERA NO HABRÁ NADA DE LO QUE VEN TUS OJOS HOY, NO, MIS BIEN AMADOS, TE MOVERÁS CON FACILIDAD EN OTRO MEDIO Y CON OTROS MEDIOS Y SERÁN OTROS VEHÍCULOS LOS QUE ASÍ PODÉIS VOSOTROS ADQUIRIR EN ESE TIEMPO HACIÉNDOLO. NO SERÁ COMO ESTA ERA QUE ESTÁ PASANDO, POR ESO ESTA ERA PASARÁ.**

[20121230] Bienvenidos hermanos míos en esta hora, vosotros que habéis dedicado este momento, benditos sean, como benditos sean todos, toda mi amada y bendita Humanidad. Hermanos míos, vosotros que insistes día a día contigo mismo, Yo les digo, continúen, continúen depurando, continúen avanzando por el camino, el camino recto, el camino divino, continúen conociéndose a sí mismo. Amados míos, porque solo aquel que se esmere en su vida por ser, por dominar sus propias creaciones, éste ha de ver sus cambios, ha de ver su evolución, ha de ver la belleza de sí mismo. Hermanos, **vosotros continúen, continúen en vuestros pasos hasta acabar de conocerse como SERES que son, porque eso son, hermanos, SERES en un cuerpo, en este cuerpo que os tienes, tenéis que llegar a comprenderte que vos que eres el SER lo has hecho todo, todo en tu vida, todo en tu núcleo, todo lo que está puesto vosotros lo han hecho, porque vosotros eres Dios de ti mismo.**

Vosotros te adornas en tu mundo, así como vosotros que me escuchan, también tus hermanos que no están aquí, todos, todos adornan su vida. Lo que os habéis vosotros ignorado, es que vosotros eres responsables de ti mismo, que eres el que siembras, que eres el que cosechas a su tiempo, eso vosotros buscas ignorar esta verdad. Pero Yo a vosotros les digo que no lo hagas contigo mismo, que vosotros te aceptes en tu interior y que estás en este mundo, este mundo es un purgatorio para que vosotros en tu interno estés purgando cada cosa que habéis cometido.

Lo importante es que cada uno de vosotros lo reconozcas, se pueda reconocer en tu interior y sepas que aquí en este mundo hoy, exactamente en este momento, es el momento donde vosotros decides tu vida, tu vivir, decides dónde estás y dónde estarás, porque en la vida evolutiva se ha de reflejar dónde habéis querido estar, aunque no lo pregones, pero vos sí sabes dónde estás, qué has hecho y qué quieres hacer. Es por eso que os he dicho, no esperes más juez en tu vida, que venga a juzgarte, no, pero tienes la mayor responsiva de ti mismo que vos eres responsable de todo, vos sí te conoces a ti mismo y sabes de los cuatro lados de la vida que vos has hecho.

Pues he aquí, si este momento vosotros lo apreciades, si vosotros te sumergieras a esta vida espiritual os tendrías un resultado, porque todo comenzarías a hacer en esta Ley, amados míos. He aquí, pero vosotros abre vuestros oídos y vuestros sentidos los demás y sabe escucharte, sabe mirarte, porque a vosotros les digo, hoy debes mirarte a ti mismo, no a nada más, que nada te distraiga, que nada te distraiga entre tu vida, sino sea contigo que tú logres comprenderte y creer que tú eres el poder y que lo has sido, que lo eres y lo seguirás siendo y que lo único que debéis hacer es cambiar las cosas que una vez para vosotros fueron muy buenas. **El pecado que hoy vosotros lo crees pecado, al principio no lo viste como pecado, como tus hermanos que están en el pecado, para vuestros hermanos no es pecado lo que hacen, solo para ti porque vos ya no queréis estar en ese mundo.**

Hermanos, no habrá contrariedades más en vuestras vidas en este mundo, cuando todos lleguen al entendimiento de que vosotros son los SERES hacedores, que lo han sido y que en esta tierra vosotros mismos la sometiste a la impureza y que hoy deseas verla limpia, verla cambiada. Cuando todos estén en esa sintonía, entonces el mundo exterior que es este mundo, empezará a sentir la renovación, a sentir la limpieza que así se le está mandando, se le está haciendo, Pero por mientras este mundo, esta humanidad, todos están dispersos como hoy, este mundo seguirá como vosotros como vosotros lo ves, porque lo que ves es hecho por vosotros. Hermanos míos, solo tú mismo, solo a ti mismo puedes observarte, puedes sentirte y puedes restablecerte en tu interior. Adelante, mis bien amados, háganlo más y más, debe surgir en vosotros ese gran deseo, porque si las cosas las ves así y no te han salido lo que vos habéis querido que salga, es porque no estás ahí, está tu deseo pero no tu corazón, porque tu corazón dice otra cosa.

Todo lo podéis lograr y todo es, pero esto está de acuerdo a tu corazón, tu pensamiento, tu alma. Cuando vosotros creas en ti, ¿qué cosa habrá que no puedas realizar? Si **todo lo has realizado, pero todo en inconsciencia, pero lo que Yo deseo es que vosotros seas conscientes y empieces a obrar conscientemente en tu tierra, mis bien amados, porque todo lo que hacen, todo está en inconsciencia y es inconsciente.** Pero a vosotros les doy estos secretos de la vida, para que vosotros ya no seas físico, ya no seas materia, sino te comprendas como un SER que eres porque lo eres.

**Yo como SER vengo hablarte de SER, porque es lo que os falta, porque vosotros son SERES y no hacen y lo que hacen lo hacen ignorantemente en este tiempo. Vosotros debes de ser el SER consciente, que es a lo que he venido siempre a darles esa conciencia para que vosotros que estás aquí puedan ser los que ocupen los primeros lugares en la etapa que viene, en la nueva era. Porque vosotros, el SER que venga en esa era divina, de cierto os digo que enseñará todo esto que Yo les estoy enseñando y más que eso les enseñará, porque no se manejará ya más como aquí se manejan las cosas. EN LA NUEVA ERA NO HABRÁ NADA DE LO QUE VEN TUS OJOS HOY, NO, MIS BIEN AMADOS, TE MOVERÁS CON FACILIDAD EN OTRO MEDIO Y CON OTROS MEDIOS Y SERÁN OTROS VEHÍCULOS LOS QUE ASÍ PODÉIS VOSOTROS ADQUIRIR EN ESE TIEMPO HACIÉNDOLO. NO SERÁ COMO ESTA ERA QUE ESTÁ PASANDO, POR ESO ESTA ERA PASARÁ, lo único que Yo les digo que nadie sabe el final, nadie sabe el fin, esto vosotros lo verás en su momento, cada uno de vosotros verá su propio final, verá derrumbarse sus propias cosas, pero esos derrumbamientos serán muestras de un cambio divino en tu SER, de un conocimiento puro, porque así dejarás todas las formas negativas y estarás en las formas totalmente positivas.**

Todo esto lo verán tus ojos de tu espíritu, de ti mismo, todo esto se verá, por eso verás muchas cosas todavía en este mundo que caen, veras muchas cosas caerse, todo, todo se caerá. No te hablo de cosas constructivas, físicas, sino te hablo de todas las ciencias, de todas las obras, de todo lo que aquí vos sabéis que te manejan, todo eso caerá por vosotros mismos para darle paso a esta otra nueva era en la que será y es muy diferente a la que están viviendo, mis bien amados. Porque en la era nueva todo será mundo nuevo, de guerras solamente en vosotros un recuerdo vivirá que la viviste, pero que ya hoy es otra nueva era, es otro nuevo mundo para vosotros. Vosotros solamente percibirás un tiempo de lucha, que luchaste por merecer, por alcanzar, solamente existirá ese recordatorio, pero es una página más que vos sabrás que en ese momento no necesitas de nada de esto, la lucha, los esfuerzos y todo lo que vos tienen hoy, esto no existirá porque vosotros, solo vosotros, **solo aquel que sepa y crea que es el SER SUPREMO, que es el SER maravilloso, que es el SER autentico, solo aquel que crea que es el creador de sí mismo, de sus cosas, hace y hará las cosas a su imagen y semejanza y los vehículos no serán como estos vehículos (cuerpos físicos) que os tienen, que os luchas por adquirir, esta tierra no serán los frutos los que os ves, todo será diferente porque vosotros con esta conciencia pura qué no harás,** mis bien amados. Porque esta es la tierra prometida para vosotros SERES, para vosotros SERES que estás en este mundo tierra, como todo planeta está existiendo toda una vida de acuerdo a su género, mis bien amados.

Y he aquí, pero aparten de vosotros, aparten de vosotros todo temor, toda angustia, todo lo que así os se les pueda meter en sus ideas, en sus mentes de vosotros, porque esto les está entreteniendo a que vosotros avances en tu vida para ti mismo y hagas las cosas y os no les deja realizar estas cosas

que es la nueva era, que es para entrar a ese mundo tan diferente al que tienes hoy. Es así y es por eso que verás cosas destruirse, cosas acabarse, pero esto es parte del cambio, hermanos míos. Has visto y seguirás viendo cambios, muchos cambios en vosotros, pero es parte de vuestro conocimiento, de vuestro estar en este otro mundo. Por eso os les digo, despierten, despierten vosotros que no les agarre durmiendo, quiero decirles que no les agarre en ignorancia, que no les tome en ese lugar, sino estés despierto con este conocimiento amplio, con esta verdad pura en vuestra vida, mis bien amados. Pero estos destellos que Yo os les digo, desde este momento tendrás que hacerlo vosotros, en este momento afirma a dónde queréis estar y dónde estás y dónde has estado.

**Es que vosotros, a vosotros sercitos les han puesto, les han impuesto y les ha intimidado por una razón. Vosotros eres un SER autentico, creador, pero a vosotros les han hecho, les han lavado vuestras mentes para que vosotros no lo creas así, para que seas un seguidor de algo, solamente de algo pero que no sabéis de quién. A vosotros les han hecho parecer a Dios en los cielos, a Mí mismo que ya estoy lejos y que vendré, no veáis eso, porque Yo ya estoy con vosotros, porque nunca me he ido, eso que os dicen es solamente para distraerlos a vosotros, para no hacerles ver sinceramente su torrencial, su potencial de sí mismo.** Solamente acéptate que eres un SER, eres un SER en este cuerpo y que lo han sido siempre y que solamente es en vuestra mente la que han estado perturbados, porque así vosotros te has dejado perturbar hasta el momento que has llegado a pensar en el olvido, que no existe, porque nada es olvido, mis bien amados. Todo se acomoda como vosotros estás acomodado, vosotros existes aunque otros de digan que no existes, isí existes, mis bien amados!, solo debes aceptarlo, solo debes tener la fe en ti mismo y así podrás hacer las cosas conscientemente en esta vida.

Hermanos míos, hermanos benditos, así os les digo Yo, que así os te portes, que así os continúes en tus pasos, en los pasos de prueba contigo mismo. Porque vosotros habéis estado acostumbrados a mirar pruebas allá afuera y estos te han hecho cristalizar porque tú mismo no habéis hecho esas pruebas. Tú sabéis que otros existen, pero no sabéis que tú existes; tú sabes que otros han existido, pero vosotros no te crees que vosotros has existido, mis bien amados; tú hablas de otros, pero de ti siempre te escondes y estás sumergido. Hoy en día no hables de nadie, no mires a nadie, no juzgues a nadie, solo mírate, júzgate, háblate a ti mismo porque esta es la verdad para que sepas de ti qué estás haciendo hoy. Pero con estas formas como estás hoy, como vives hoy en tus días cotidianos, no podrás hacer ni ver esto que Yo os digo y pasarán desapercibidas las cosas aún pasando.

Conténtense pues y estense atentos pero no a lo que pase, no lo que pueda suceder a tu alrededor, no, estense atentos a vosotros mismos, te digo. Porque en verdad, te digo, y como os te dije, **todo aquel que esté conmigo no morirá jamás y podrán pasar muchas cosas a sus pies, pero a este no le pasará nada.** Amados míos, si vosotros te unificares de verdad, te unificares como hermanos y pudieras vivir como hermanos en oración y en ayuno y estar solamente rectificando caminos, solamente buscando esta purificación, pero juntos podrás santificar el área, el lugar donde estás y poder ver caerse el mundo entero, la tierra partirse, pero donde tú estás no pasará. Yo mismo te lo he dicho y Yo mismo te lo vuelvo a decir en esta hora, no tenéis a donde ir, no hay a donde ir, porque eso es huir, es no enfrentar tus propios miedos, tus propias ignorancias en tu vida. Y Yo os les digo, hagan esto en verdad, oren, dediquen más tiempo con vosotros mismos, sumérjense en esta vida espiritual, sagrada, vivan, convivan, no sean como han sido vosotros, ni tomen de juego la CIENCIA DIVINA, la CIENCIA PURA, porque serás de los demás, como los demás y perecerás como los demás y sentirás como los demás el peso de la vida.

En verdad les digo, unifíquense vosotros, hagan de este momento, de esta tierra donde estás, de esta casa, háganla grande con vuestra presencia, con este saber de Creador y purifíquenla. Si nadie les ha de purificar la vida, nadie, porque vosotros eres el SER TORRENCIAL, eres también el SER PODEROSO y eres el responsable de tu vida, quien vosotros eres quien devanas, ensucias o quien limpias, quien nublas o clarificas, eres todo en tu área. Y vosotros tienes el deber de demostrarte a ti mismo el Creador que eres, que sí eres, siempre has sido, eres y siempre serás.

Amados míos, **pero a vosotros les digo, no vivan con ese pensar que os les han metido a vuestras mentes del fin del mundo, porque esto es solamente para distraer la mente de vosotros, para que vosotros no crezcáis,** vosotros libérense de todo aquello y solo vivan este momento, solo hagan en

este momento, solo purifíquense en este momento, solamente ejerzan el poder sobre las cosas en este momento, porque esto es lo que te libera y te libra de todo mal, de todo acontecimiento que os acontezca en este mundo, mis bien amados, como han existido, existirán y hasta que el hombre humano no pare, hasta que el SER no pare de hacer cosas invertidas, no dejarán de pasar las cosas, en ti también, mis bien amados.

Porque vosotros están llenos de errores, están llenos, que el error es el mismo pecado, están llenos de pecado, que han hecho tantas cosas y que solamente has aparentado estar sin estar, que solamente para ser vistos te saludas de mano con mano, pero en tu corazón dicen otras cosas. Y así tantas cosas que haces vosotros, que estás perdido que no conoces de ti, no conoces que eres la verdadera realidad, el verdadero hacer haciendo aquello. Yo les bendigo, mis bien amados, y si os les hago este comentario es solo para entrar en comentarios con vosotros, es solo como entrar en pláticas con vosotros, porque aunque no me respondas de boca, lo estás haciendo contigo mismo. Porque no podrás hablar con tu boca, pero en ti estás hablando; no podrán verse tus pensamientos, no podrán ver sus pensamientos de sí mismos, pero tú sí los puedes ver qué estás pensando, qué estás creyendo, quién has sido vosotros. Vosotros sí se conocen a la perfección, vosotros eres perfecto, mis bien amados, te conoces a la perfección.

Y he aquí, por eso os digo, **vosotros deben de seguir ilustrándose, deben de seguir admitiendo, porque admitir es parte de una purificación, si vosotros admites lo que habéis sido estarás entrando y ya estarás en esa purificación y estarás entrando ya a otra nueva vida**, mis bien amados. A vosotros no quiero verles así, no quiero verles así, como os les he dicho, que se saludan de manos y se dicen buenas cosas, pero dentro de tu corazón dice otra. Vosotros están reunidos aquí, pero solamente es de cuerpo y se ven de cuerpo, vosotros entre sí no se pueden mirar, porque así vosotros no estás atento a ti mismo. Cuando os te mires, podrás mirar a tu hermano; cuando os te sientas, podrás sentir a tu hermano; cuando os te escuches, podrás escuchar a tu hermanos; cuando os admitas esa verdad tuya, podrás admitir la de tus hermanos y esto es así sucesivamente, hermanos míos.

**Porque vosotros no ves como real mi mundo, porque no lo has comprobado, solamente lo habéis escuchado, pero no habéis estado dentro de mi mundo.** A vosotros les deje dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Esto para vosotros es una fantasía, aun lo que sabes que hice para vosotros es fantasía, hermanos, porque vosotros no lo has llevado a cabo, porque no luchas por ser así, porque no te crees y Yo solo te digo, la fe es la de todo. Si vosotros poseyeras la fe de ti, ¿qué no harías, hermanos míos? Todo cambiaría en lo que tú pensaras, pero vosotros has perdido tu fe, te has perdido y estás perdido. Ni tan siquiera el nombre te atreves a pronunciar, yo tengo fe, que demás haciéndolo. Todo lo que Yo os hice y Yo os te dije, esto que vos has visto que he hecho, más de esto tendrás que hacer vosotros. Y verdaderamente, hermanos, porque vosotros estas llenos de pecado y todo eso tendrás que restablecerlo, así restablecerás todo y todo debe volver a la normalidad en tu mente, en tu corazón. Si está en tu corazón, está en tu mente, y si está en tu mente, está en el externo, en este mundo. Hermanos, es por eso que les digo, cuídense, cuídense, hermanos míos.

No sigas a nadie, no ames a nadie. ¿No Yo mismo os te dije pues, el que ame más a padres, a madres, a hermanos, a hijos, éste no es conmigo?, ¿no os Yo se los dije, mis bien amados? Y vosotros haceis lo contrario, amas más al mundo que a Mí o que a ti mismo, te digo, la forma Crística, a la forma verdadera, a la forma real. Amados míos, y vosotros decís que me sigues, que estás conmigo, pero solo aplicas la palabra, porque no estás conmigo. **Yo os amé y amo y vosotros no lo haceis, ¿estás conmigo? Yo os fui bondad, Soy bondad y seré bondad, ¿y vosotros? Yo Soy perdón, fui perdón y soy perdón y seguiré siendo perdón, ¿y vosotros estás dentro? Yo jamás excluí a nadie, ¿y vosotros no lo habéis hecho?, ¿no habéis escogido tus amigos, o todo lo que tienes y habéis dejado a otros? Mis bien amados, y dices vosotros estoy contigo. Ahora júzgate vosotros mismos, júzguense vosotros si en verdad están conmigo.**

¿No Yo hice tantas cosas en aquellos, un poquitos más de dos mil años? ¿No convertí el agua en vino? ¿No convertí un pez en muchos peces, un pan en muchos panes? ¿No le di de comer a mi gente, a la gente, mis bien amados? Y vosotros ni aun así lo crees. Para que os creas en esto que Yo os te digo,

tendrás que hacerlo vosotros también; pero para hacerlo, tienes que creerte en ti mismo que eres Creador como Yo, tienes que creer que eres Amor como Yo, tienes que creer que eres Paz como Yo, pues tienes que cambiar las cosas como Yo, mis bien amados. He aquí, y vosotros decís que estás conmigo.

Ahora síguete juzgando, hermanos, síganse juzgando en tu conciencia y deja que tu conciencia os te diga dónde has estado. **Porque vosotros tenéis diferentes creencias, pero creencias impuestas, porque vosotros todavía tienes como historia cuando viví en aquellos dos mil años y más, cuando tuve la experiencia del Diablo y todo mundo cree que aquél Yo lo miraba, Yo lo veía. Y en verdad te digo, TODO AQUELLO QUE ESTÁ EN LA ESCRITURA DEL DIABLO Y YO, AQUÉL DIABLO NO ERA MÁS QUE MIS PROPIOS PENSAMIENTOS DE OTROS TIEMPOS, DE OTRAS ENCARNACIONES QUE ASÍ PODRÍAN VENIRSE A LA CONCIENCIA, A MI CONCIENCIA Y PODERME DECIR TANTAS COSAS NEGATIVAS EN ESE TIEMPO QUE YO HICIERA. Pero no era como vos, como mi amada Humanidad comprende a un Diablo afuera, un personaje afuera, eran ciertos residuos de otros milenios de años, de otros tiempos, mis bien amados. Y así muchas cosas que vos hablan de las escrituras las han mal interpretado, pero todo eso pasó en Mí, benditos míos.**

Y en vosotros también pasan, pasan y se hacen más fuertes en ti cuando lo vives y estás buscando una liberación, un desapego de los pensamientos negativos, de toda aquella energía negativa que tú mismo has hecho para que puedas vivir en este tiempo, cuando vos te enfrentas a ella ves a un Diablo, ves a un personaje, pero ese personaje es salido de ti, es lo que así has hecho en otras vidas. Hermanos, y así tantas cosas podría Yo explicarles, pero esto será en su tiempo como ha sido siempre en su tiempo. Hoy como Cristo Yo les enseñé esa verdad, mis bien amados, vosotros la pasas, vosotros también la estás pasando, pero vosotros no te das cuenta de aquello, no te das cuenta de aquello. Y al mismo Pedro, a mi amado Pedro le dije: “Apártate de mi Satanás”. ¿Por qué crees que le dije, apártate de mi Satanás? Simplemente porque estaba en contra de Mí en ese momento, porque él así mandaba pensamientos negativos y me hablaba y me decía: “Señor, si vos eres el Rey, eres el Mesías, eres el Poder. Usted puede barrer con todos esos soldados en cuanto usted lo desee”. Desde ese momento él estaba en contra de Mí, porque Yo no había venido a eso, no había venido a eso, mis bien amados, no había Yo venido a demostrar el poderío como vosotros mismos lo hacéis; sino **Yo vine a demostrar otra forma de ver, otros desenvolvimientos de vosotros mismos en la vida, que existía y existe una FUERZA MAYOR a aquella fuerza (negativa), que se puede doblar, así como lo hace el fuego, el fuego con el metal que lo dobla, así también aquello se podía hacer y se hizo.** Y esto es para vosotros hoy también, no son las armas, no es nada, si vosotros con solo la fe, la creencia de ti mismo que eres el poder, todo podéis destruir, solamente os les falta la creencia en ti y la unión, la unificación, la afinidad, la comprensión que son hermanos y muchas cosas más que les faltan para que esto sea una realidad hoy con vosotros en esta hora.

Porque vosotros solamente me prestas tus oídos para oír, pero menos tu corazón, menos tu corazón para estar. Y todo esto es conocible, todo esto es conocible, se conoce porque todo tiene y todo es acción y reacción, todo es causa y efecto, mis bien amados. Y Yo puedo saber de vosotros, porque no eres ajeno a Mí. Hermanos míos, si estuvieras conmigo pasarías el día y la noche más aquí pendiente, pendiente a Mí, estarías aquí conviviendo y solo orando y ayunando en tu corazón, pero vosotros no estás conmigo, pero deseas estar y Yo Soy la paz, Soy la bondad y Soy el que siempre te ha esperado y os te espero a que vosotros puedas llegar a esta comprensión y entonces podrás estar conmigo, como Yo estoy con vosotros, porque Yo estoy con vosotros, aunque no me veas estoy con vosotros, si vosotros son mis hijos, son mis hermanos, son mis párvulos, son todo para Mí. Yo Soy el Amor con vosotros, es vosotros que has seleccionado tu vida y así haces partes, partes las cosas y las separas, pero Yo siempre Soy el Amor, Soy la Fe, Soy la Dulzura, Soy la Bondad, pero vosotros allá en tu ignorancia haces todo esto que separas, cuando quieres vosotros hacer en el lado negativo, simplemente ya no eres conmigo y te vas en búsqueda de lo que vos quieréis.

**Vosotros hacéis como hacen vuestros hermanos en las sinagogas, en las iglesias, como hacen todos mis hermanos, que cuando quieren hacer algo indebido me tapan, tapan la imagen pensando que Yo no los veré, así lo hace un Sacerdote, así lo hace el Papa, así lo hacen todos los Predicadores, así lo hacen**

**vosotros, vosotros lo han hecho también, Vosotros, aunque no lo has practicado con una imagen, pero en tu interno lo habéis dicho y has hecho cosas pensando que Yo no les veo,** que Yo no estoy con vosotros en esa hora, si Yo Soy siempre, mis bien amados, si Yo Soy siempre, siempre he sido, siempre Soy y siempre seré. Y jamás me he ido, jamás, solo que mi amada Humanidad ha mal confundido las cosas, han hablado de una partida que nunca he hecho. **Lo único que ha pasado es que el cuerpo, como todos los átomos, todas las partículas las tomé de la tierra y las hice y estas tendría que dejarlas en su lugar, como viste que pasó en aquellos tiempos, mis bien amados. Porque ciertamente no fui Yo hecho por manos de hombre, no, no, mis bien amados, todo fue figuración y todo fue para Yo venir a este mundo, a la tierra otra vez hace un poquito más de dos mil años y poder estar y poder contender con mis hermanos que les tienen oprimidos a vosotros siempre.** Porque a eso vine a liberarles, mis bien amados, a sacarles de lo oprimido donde están, donde les han hecho, a eso vine. Y Yo mismo os dije, todo pasará, pero menos mi palabra, menos el conocimiento puro, este seguirá royendo hasta poderles quitar las cosas que a vos les tienen yugados a vosotros. Porque os vine a darles vida nueva y hasta hoy vive y vivirá siempre lo que Yo os he derramado.

En verdad, mis bien amados, vosotros tienes que saber todo esto para que estés conmigo, para que estemos juntos, para que puedas hacer una vida nueva y puedas enseñarles a tus hermanos, a nuestros hermanos de esta vida real, pero para esto tendrás que hacerlo vosotros también, mis bien amados. He aquí, porque a vosotros todavía les tienen oprimidos, así les tienen con temores, así les tienen como son. Pero no son así, vosotros son SERES poderosos, son SERES auténticos vosotros y todos, pues nada más que han plagiado, han plagiado a vosotros aquellos hermanos, los que nada más quieren vivir de vosotros y tenerles como mozos a vosotros en esta vida. Pero a eso vine Yo en todos los tiempos y a eso he venido en todos los tiempos, a eso, mis bien amados, a liberarles, a quitarles los grilletes donde a vosotros les tienen.

En verdad, **si vosotros te unís a Mí en este tiempo, porque este tiempo debe pasar, debe pasar, debéis ser guerreros pero no de armas, así como aquellos, porque armas son estas, es el amor, es la paz, es la bondad, es el perdón, éstas son las armas poderosas con las que podrás vencer a todos y podrás llenarlo de alegría, de energía viva a este mundo, a este mundo tierra, mis bien amados.** Y ya estoy con vosotros y siempre he estado y siempre estaremos, hermanos míos. Pero apresúrense a que sean vosotros los que entren a la era dispuestos a enseñar este mundo verdadero que Yo les doy. Yo os también os digo, de esto que vos ves nada quedará, porque no quedará piedra sobre piedra, nada de esto, mis bien amados, porque nada de esto existirá en este mundo, en este nuevo mundo en el que vosotros deseáis estar, en el que mi amada humanidad desea estar que no lo conoce. Pero a vosotros les adelanto esto para que te apresures y ya no seas como los que han sido, ya no tomes la Ley como juego, no tomes las cosas como juego, sino solamente vivas en ella. Porque vosotros han jugado y juegan, la han jugado y juegan con la Ciencia Divina del Padre.

Vosotros nunca has estado adentro, siempre has estado en la orilla queriendo dar un paso hacia adentro pero te arrepientes. Ahora, mis bien amados, que Yo les hablo de esto, de vosotros sigue quedando, sigue quedando vuestra decisión, vuestro ánimo, vuestra fuerza, vuestro poder dónde queréis estar, y ahí estarás como estás. Benditos sean hermanos, benditos sean hijos míos, benditos sean, incredulidad bendita seas, no fe bendita seas, sufrimientos benditos sean, Yo les bendigo en esta hora, pobreza benditos sean porque Yo les cambio en esta hora, enfermedades benditas sean porque ha llegado el momento de un cambio verdadero, amados míos. Pero estense en paz vosotros, dejen que vuestra voluntad sea esta, sea de experimentar, de continuar vuestro camino, sea de revocar todo, sea de reciclar todo y hacer lo nuevo, mis bien amados.

Yo les bendigo a todos los que están aquí y bendigo a toda mi amada y bendita humanidad. Siempre los he esperado, siempre estoy esperando y siempre esperaré hasta que ellos, hasta que vosotros por ti mismo marques tu paso, siempre estoy, mis bien amados, siempre he estado. Son mis hermanos y los conozco a todos, porque Yo no vengo a platicar con vuestro cuerpo, con el cuerpo, no es con él, porque ese cuerpo tiene ojos y no ve, tiene un corazón y no late, porque ese cuerpo tiene brazos y no agarra, porque todo lo eres vosotros, todo lo eres vosotros como SERES que son en un cuerpo, porque este cuerpo sin ti no es activo. **Hermanos míos, por eso Yo no vengo al cuerpo, no vengo a la**

**pantalla, VENGO AL GENERADOR, AL QUE HACE LAS PELÍCULAS, porque este cuerpo es solo pantalla, pero VOSOTROS ES EL QUE HACES LAS PELÍCULAS, LAS HISTORIAS, ERES EL QUE HACES TODO, EL ESPÍRITU, VOSOTROS ERES, mis bien amados.**

He aquí, porque la limpieza de este cuerpo no es la limpieza de tu espíritu, de TÚ ESPÍRITU, no mis bien amados, porque vosotros han vivido siempre en la vanidad en este mundo, que gustan de ver vuestro cuerpo muy bien, pero vuestra alma no la cuidas, no la cuidas, mis bien amados. Porque, en verdad, son como los de antes, que los Discípulos de Juan, conviviendo juntos una vez que nos encontramos, ellos gustaban muy bien de lavarse las manos y todo, y llegaron hacia Mí y dijeron: “Jesús, por qué tus discípulos no se lavan las manos, las manos antes de comer”. Y Yo os les dije: “Porque no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón”. Y vosotros también eres de esa forma, porque vosotros gustas verte bien por fuera, pero dentro de ti lleno de podredumbre estás como las tumbas, que blancas por fuera las ves, pero dentro observa que todo está lleno de podredumbre, en vosotros les digo, están llenos de pensamientos oscuros, negativos.

Hermanos, ven que vosotros vivis una vida irreal, ven que vosotros vivis una vida que no es, que no eres real, que no haces las cosas reales. Apresúrense a ser realistas, apresúrense a comprenderse a sí mismos y vivan el momento, vivan el presente, que no les importe lo que ayer fueron, pero que hoy en este momento lo puedan superar. Quiero decirte que si ayer fuiste desamor, hoy seas amor; si ayer no anduviste por ser bondad, hoy seas bondad; si ayer fuiste vengativo, hoy hermanes las cosas; si ayer te creíste pobre, hoy, hoy te creas que eres el poder y que lo puedas cambiar todo, y así sucesivamente solamente háganlo, mis bien amados.

Yo por este instrumento, por esta mente, este es el pequeño relato que Yo os les hago, es para vosotros, es de vosotros, mis bien amados, es de vosotros. Esto que os he hablado, no lo he traído de otros lugares, solamente lo he sacado del fondo de tu alma, del fondo de tu conciencia, porque allí está todo, todo está guardado allí, lo que haces y lo que no haces, lo que has hecho y lo que tienes que hacer y lo que tienes que seguir haciendo, todo está en tu conciencia, hermanos, no está afuera, nada está afuera. Como ves, no es nada dado de afuera, todo de adentro de vosotros. }

Benditos sean pues, Yo a través de esta mente, este ha sido mi regalo, ha sido mis felicitaciones que Yo traigo para vosotros y en este año (2012) que termina para ti y que estás por comenzar el que sigue, Yo os les digo, créanse la fuerza, créanse el poder, créanse la vida y este año (2013) que viene surgirán cosas nuevas en tus entornos, solo créanse y serán las cosas. Benditos sean y Yo les digo hasta siempre, hasta siempre, para siempre y por todos los siglos amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.